

Propagande Bolchevique EN FRANCE

Coudon, dit Méric, n'est plus au premier plan dans cette affaire d'épousage au bénéfice de la République des Soviets, affaire qui semblait tout d'abord ne devoir donner que d'assez négligeables résultats.

A la suite de l'enquête menée sur la Russie Ouskymtchouk, dit François Betemps, on a découvert qu'il avait plusieurs noms, plusieurs domiciles, un complice et un magasin de provisions d'engins de guerre.

En effet, en perquisitionnant 10, rue Julien-le-Pauvre, à un des domiciles du Russe, on surprenait un autre Russe nommé Vladimir Kropine, âgé de vingt-sept ans, qui ne savait ni d'où il venait, ni où il allait et qui montait la garde autour de deux grenades asphyxiantes, de huit grenades françaises, de trois grenades à ailettes et de cent détonateurs.

—Que voulez-vous faire de tout cela? demanda-t-on à Kropine. —Moi? rien. —D'où ces munitions viennent-elles? —Je n'en sais rien. J'ignorais même leur existence.

PLUS CA CHANGE...

Napoléon Ier, un jour, se fit empereur. Il avait commencé comme révolutionnaire.

Dans le peuple on ne lui en voulait pas. Des prolétaires qui, quelques années auparavant, se fussent fait hacher en criant "A bas le roi!" applaudirent en criant "Vive l'empereur!"

L'espace est une chose et le temps en est une autre, a dit Einstein. Ils ont l'air de se confondre, mais ce n'est qu'une apparence. Eh bien, les principes sont une chose, et les hommes en sont une autre.

Les Américains en France

Les étrangers qui visitent Paris et la France se sont déplacés en beaucoup plus grand nombre cette année que l'an dernier. Des milliers d'Anglais et d'Américains, qui voyagent surtout en groupes, suivent un programme réglé d'avance, où l'emploi du temps est réglé jour par jour.

Munis de billets de voyage internationaux et de coupons collectifs, ces groupes savent avec précision pour quoi ils se sont mis en route et ce qu'ils devront dépenser; il n'est pas jusqu'aux pourboires dans les hôtels, les entrées dans les musées, guides, etc., qui n'aient pas été calculés.

Les Américains fraîchement débarqués à Paris forment une avant-garde, et c'est à partir du mois de Juin qu'ils deviendront encore plus nombreux, jusqu'aux mois de Juillet et d'Août, qui sont ceux des grandes vacances.

—Nous vous offrons la liberté entière sur ce sol que les nations alliées ont préservé. L'hospitalité de la France et le peuple français sont à votre service. Nous désirons que vous connaissiez notre pays, notre peuple, notre langue et notre histoire.

LE DERNIER SURVIVANT DES GUERRES DE NAPOLEON

Paris.—La Pologne a, parmi ses citoyens, l'homme le plus âgé de l'Europe, qui a, en plus, la distinction d'être le seul survivant des guerres de Napoléon.

Paris.—L'homme le plus âgé de l'Europe, qui a, en plus, la distinction d'être le seul survivant des guerres de Napoléon.

Paris.—L'homme le plus âgé de l'Europe, qui a, en plus, la distinction d'être le seul survivant des guerres de Napoléon.

UN JARDIN SUPERBE



Un jardin superbe, à la Nouvelle-Orléans, qui a été créé par M. J. Mouton, 2241 rue de St-Jean. Non seulement M. Mouton exerce comme architecte-paysagiste, mais il possède aussi une collection de "caladiums" qui représente une somme de plusieurs milliers de dollars. La photographie montre l'étang de lys entouré de plantes magnifiques et précieuses élevées par la main habile de cet amateur de belles fleurs.

LES MUSEES DES PROVINCES ENVAHIES

Trois ans après l'armistice, on a enfin reconstitué tous les musées des provinces envahies.

HEURES DE ROME

On ne rencontre que gens partant pour Rome ou en revenant. Congrèsistes, conférenciers, pèlerins ou touristes bruyants, gens sans regrets et se rendant directement à la vieille ville au jour le jour.

UNE FEMME EST ADMISE AU VATICAN

Rome.—Le pape Pie XI n'a pas voulu tenir compte des conventions datant de plusieurs siècles; car il a installé au Vatican sa vieille servante, signora Linda, qui sera sa ménagère et qui prendra soin de son litige.

LES ALLEMANDS SE MOUENT DU MONDE ET NE S'EN CACHENT PAS

Il n'est pas sans intérêt de parler ici d'un billet de 50 pfennigs mis en circulation par les Allemands.

HEURES DE ROME

On ne rencontre que gens partant pour Rome ou en revenant. Congrèsistes, conférenciers, pèlerins ou touristes bruyants, gens sans regrets et se rendant directement à la vieille ville au jour le jour.

LES ALLEMANDS SE MOUENT DU MONDE ET NE S'EN CACHENT PAS

Il n'est pas sans intérêt de parler ici d'un billet de 50 pfennigs mis en circulation par les Allemands.

LES ALLEMANDS SE MOUENT DU MONDE ET NE S'EN CACHENT PAS

Il n'est pas sans intérêt de parler ici d'un billet de 50 pfennigs mis en circulation par les Allemands.

LES ALLEMANDS SE MOUENT DU MONDE ET NE S'EN CACHENT PAS

Il n'est pas sans intérêt de parler ici d'un billet de 50 pfennigs mis en circulation par les Allemands.

DON AMERICAIN

Reims.—L'hôpital américain commémoratif pour les enfants, don des femmes et des enfants des Etats-Unis, a été inauguré par l'ambassadeur Myron T. Herrick, et en présence d'une assemblée d'élite.

DON AMERICAIN

Reims.—L'hôpital américain commémoratif pour les enfants, don des femmes et des enfants des Etats-Unis, a été inauguré par l'ambassadeur Myron T. Herrick, et en présence d'une assemblée d'élite.

DON AMERICAIN

Reims.—L'hôpital américain commémoratif pour les enfants, don des femmes et des enfants des Etats-Unis, a été inauguré par l'ambassadeur Myron T. Herrick, et en présence d'une assemblée d'élite.

DON AMERICAIN

Reims.—L'hôpital américain commémoratif pour les enfants, don des femmes et des enfants des Etats-Unis, a été inauguré par l'ambassadeur Myron T. Herrick, et en présence d'une assemblée d'élite.

LA RECONSTRUCTION DE L'EUROPE

On commence à peine, en matière de science et d'évolution sociale, à ébaucher, je ne dis pas une théorie à peu près présentable, mais une méthode d'observation. En réalité les lois qui régissent le progrès des sociétés ne sont encore inaccessibles, et c'est tout au plus si nous pouvons, par-dessus ou à travers les faits, jeter quelque chose de vague qui, vu de loin et avec sympathie, ressemble à de l'ordre.

Cela revient à dire qu'en dehors de ce que nous voyons véritablement en nous, nous ne savons rien, surtout rien d'utile. Une fois les événements revus, il est facile d'incriminer la faiblesse de Louis XVI, la légèreté de Charles VIII, la férocité de Napoléon. Ils étaient saisis dans un engrenage de faits, prisonniers de leur caractère, dominés par leurs idées.

En ce moment-ci, où se joue une partie de vie et de mort dans les sociétés européennes, les esprits un peu portés à la méditation historique peuvent s'en donner à cœur joie. Les observations vont véritablement les chercher à domicile et forcent leur intérêt.

En ce moment-ci, où se joue une partie de vie et de mort dans les sociétés européennes, les esprits un peu portés à la méditation historique peuvent s'en donner à cœur joie. Les observations vont véritablement les chercher à domicile et forcent leur intérêt.

LA RECONSTRUCTION DE L'EUROPE

En ce moment-ci, où se joue une partie de vie et de mort dans les sociétés européennes, les esprits un peu portés à la méditation historique peuvent s'en donner à cœur joie. Les observations vont véritablement les chercher à domicile et forcent leur intérêt.

LA RECONSTRUCTION DE L'EUROPE

En ce moment-ci, où se joue une partie de vie et de mort dans les sociétés européennes, les esprits un peu portés à la méditation historique peuvent s'en donner à cœur joie. Les observations vont véritablement les chercher à domicile et forcent leur intérêt.

LA RECONSTRUCTION DE L'EUROPE

En ce moment-ci, où se joue une partie de vie et de mort dans les sociétés européennes, les esprits un peu portés à la méditation historique peuvent s'en donner à cœur joie. Les observations vont véritablement les chercher à domicile et forcent leur intérêt.

Contre la Prohibition

Prenant pour modèle les méthodes de l'Anti-Saloon League, l'Association contre l'amendement de la Prohibition a déclaré la guerre contre M. August J. Volstead, représentant républicain au Congrès du 7e district du Minnesota.

Le colonel Ransom H. Gillett, veteranaire de la guerre et législateur, qui est la puissance invisible derrière l'Association contre la Prohibition, a déclaré hier que quelqu'un puisse être le résultat, l'association allait combattre M. Volstead.

—Nous allons d'abord nous rendre compte de notre puissance, a déclaré le colonel Gillett. Nous allons voir sur combien de votes nous pouvons compter dans un district quelconque. Ensuite nous nous adresserons aux politiciens, et nous leur dirons par exemple: "Nous avons ici 3 000 votes. Nous ne savons pas s'ils sont républicains ou démocrates, mais ils sont "bumsides." Maintenant présentez votre candidat et voyez ce qui se produira."

—Quel est le succès de l'A. A. P. A. en ce qui concerne les membres et les finances? a-t-on demandé au colonel. —Merveilleux, a répondu le colonel. Nous avons 300,000 membres actifs dans dix Etats, dont 45,000 dans l'Etat de New-York. Nous avons des citoyens tels que M. Stuyvesant Fitch, président de notre comité exécutif; le général Daniel Appleton, le Dr. Richard Derby, MM. August G. Fox, M. William De Forest Manice, James Speyer, Augustus Thomas et Kermit Roosevelt.

Contre la Prohibition

Prenant pour modèle les méthodes de l'Anti-Saloon League, l'Association contre l'amendement de la Prohibition a déclaré la guerre contre M. August J. Volstead, représentant républicain au Congrès du 7e district du Minnesota.

Le colonel Ransom H. Gillett, veteranaire de la guerre et législateur, qui est la puissance invisible derrière l'Association contre la Prohibition, a déclaré hier que quelqu'un puisse être le résultat, l'association allait combattre M. Volstead.

Contre la Prohibition

Prenant pour modèle les méthodes de l'Anti-Saloon League, l'Association contre l'amendement de la Prohibition a déclaré la guerre contre M. August J. Volstead, représentant républicain au Congrès du 7e district du Minnesota.